
鵙朋会 第 70 回理事会議事録 

 

□日 時： 2021 年 10 月 16 日（土）14:00～15:00 

□場 所： 大阪府立大学海洋システム工学分野会議室、WEB 会議（一部理事） 

□出席者： 岩崎会長（大 20 期）、藤原副会長（大 24 期）、大塚副会長（大 35 期）、城野（大 8

期）、杉山（大 12 期）、吉久（大 13 期）、定兼（大 15 期）、松本（大 19 期）、池田

（大 21 期）、三宅（大 30 期）、有馬（大 37 期）、片山（大 41 期）、中谷（大 45 期）、

新井（大 48 期）、黒田（大 51 期）、谷（大 68 期）、絹笠（大 69 期）、吉岡（大 69

期）（以上 18 名） 

□資 料： 鵙朋会 第 70 回理事会 議事次第 

  資料（1）2020 年度会計報告書、2020 年度会計監査報告 

  資料（2）編集委員会報告 

  資料（3）2021 年度予算および中間報告書 

  資料（4）市大との同窓会統合状況の報告 

  資料（5）鵙朋会役員名簿 

  資料（6）2022 年度会計予算案 

  資料（7）「鵙朋会」郵送停止候補者（会議終了後回収） 

 

片山理事より開会の辞、岩崎会長より挨拶、議長に大塚副会長が推薦され承認された。 

□議 事： 

（1）報告事項 

a) 2020 年度会計報告 （資料（1）） 

 中谷理事より資料に基づき 2020 年度会計報告が行われた。杉山理事、吉久理事より 2020 年

度会計監査報告が行われ、適正に管理運営されていることが報告された。 

b) 編集委員会報告（資料（2）） 

 三宅理事より資料に基づき同窓会誌の発行状況および計画に関する報告が行われた。編集委

員会の負担を軽減する発行スケジュールや他組織からの寄稿などを検討すべきとの意見が出

た。 

c) 2021 年度会計中間報告（資料（3）） 

 中谷理事より資料に基づき 2021 年度会計中間報告が行われた。 

d) 市大との同窓会統合状況報告（資料（4）） 

 岩崎会長より資料に基づき府大・市大の同窓会の現状および統合状況の報告が行われた。学

科単位同窓会の集合体として工学部同窓会の設置が予定されていること、鵙朋会については

現状維持であることが報告された。 

 

（2）協議事項 

a) 新理事推薦に関する件 

片山理事より新理事推薦（絹笠氏・吉岡氏（大 69 期））の提案があり、承認された。  

b) 2022 年度会計予算に関する件（資料（6）） 



中谷理事より資料に基づき 2022 年度会計予算案について説明があった。 

c)  2022 年度郵送停止予定者に関する件（資料（7）） 

岩崎会長より、郵送停止予定者一覧について説明があった。連絡可能な会員については各理

事から連絡をし、その結果を事務局へ報告することとなった。 

d)  鵙朋会総会に関する件 

岩崎会長より、第 11 回総会開催が提案され承認された。総会概要は以下のとおりである。な

お、内容及び予算案は第 10 回総会ベースで説明されたが、詳細は会長、副会長および学内理

事で検討することとなった。 

・2022 年 4 月で同窓会創立 80 周年となる。 

・第 1 回学祭期間（2022 年 11 月）に新大学開学のイベントに合わせて開催。 

・総会に合わせて同窓会創立 80 周年 party を開催する。 

e)   会員からの寄贈物品について会長から紹介が有り、今後は事務局にて保管方等の判断を行

うことが承認された。   

 

片山理事より閉会の辞。 

 

以上 

 文責 黒田桂菜（大 51 期） 


